
 

 

 

 おはようございます。夏休みのお忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございます。第 3回常

任委員会ということで年度が始まって折り返しになりますが、来年度の役員の推薦用紙をお配りしお願い

する段取りになっています。気が早いところもあるのですが、今年度、来年度の白山中の PTA 継続のた

めに皆さんのお知恵を貸していただければと思っています。校長先生とお話したところ、夏休みが順調に

過ぎているということです。このまま大過なく、子ども達が順調に成長していってくれればと思っていま

す。 

 今、市の方で取り組んでいて我 P連の方も参加している会議で、先生たちの働き方改革の話し合いをし

ています。そこで、部活動の時間を効率的に使えるかということを重点的に話しています。特にこの夏の

暑い中で運動部を中心に部活をするというのは、今までと環境が変わってきているので部活動も変えてい

かなくてはいけない。子ども達の健康、命にかかわる状態になってしまうのではないかと思っているとこ

ろです。そういったことも含めて、学校も変わってくることもあるのかな、と思っています。近いところ

では、9月 8日の体育祭が暑い中で開催される可能性があるので、考えながら運営をしていかなくてはな

らないのかなと思っています。また、皆さんには警備などでご協力をお願いする事になりますが、ご本人

の負担になったり、お子さんの競技の応援の時間を割いたりすることのないように、出来る時間内で行え

れば結構ですので、ご無理のないように参加をしていただければと思っています。 

 

 

おはようございます。夏休みも順調です。前半は、いろんな部活の追っかけばかりで終わってしまいま

した。結果は、なかなか難しいな、という状況でした。子ども達には１学期の終わりに葛南の壮行会をや

った時に、「勝てるのは最終的に一校しかない、結果は悔しいと思うけど悔いの残らない試合をしよう、

コンクールに出よう」と話しました。どこの会場でも決勝戦に近いほどの接戦で、惜敗という言葉がぴっ

たりで悔しかったという感じでした。野球部も延長、延長になり特別ルールで残念でした。サッカー部も

延長、延長で勝ったと思ったらアディショナルタイムで同点になり、ＰＫになってしまいました。 

文科系の部活も、これから科学作品展で科学部も頑張ると思います。吹奏楽部は残念ながら銀でしたが、

一昨年や昨年より迫力のある音を作ったのではないかなと思います。合唱部は NHKの本選に出場しまし

た。残念ながら結果は出ませんでしたが、悔いのないいいコンクールの終わり方だったと思います。 

いずれにしても、生徒の頑張りが周りの人に勇気を与え、元気にする事が出来た夏休み前半でした。こ

の経験を生かし、３年生は進路を頑張ろうという子もいますし、１、２年生は新チームになり気合と根性

で頑張っています。危惧されている熱中症も、校内では気をつけているので昨年より尐ないです。 

このあと、２学期は体育祭に向けて夏休みボケを取って、学校の軌道に乗せられるように頑張って指導

していきたいと思います。残りの夏休み、何もない事を祈りながら過ごしたいと思います。 
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（１） 広報より 

 ２学期の「はくさん１１８号」は、９月より始動します。体育祭、合唱コンクール、部活動紹介を掲載

予定です。広報担当者が腕章をつけて写真撮影を行いますので、ご協力、ご理解をお願いいたします。 

 

（２） 八坂神社祭礼パトロールの感想、反省 

７月１４日（土）、１５日（日）八坂神社の祭礼で、職員、本部役員、常任委員のお手伝いの方々がパ

トロールを行いました。ご参加いただいた方、ありがとうございました。年末にもパトロールがあります

ので、ご協力をお願いいたします。 

 

（３） ＰＴＡバレーボールについて 

 ７月２９日（日）のＰＴＡバレーボール市民大会（男女混合）では、校長先生、教頭先生、ＰＴＡ本部役

員の方々等に、暑い中、力強い応援をいただき、ありがとうございました。結果は、準優勝することができ

ました。 明日８月１９日（日）は、我孫子市ＰＴＡバレーボール大会（女子 9 人制）があります。チー

ム一丸となって練習に励んでいますので、また応援をよろしくお願いいたします。 

 

（４） 体育祭について 

本年度の体育祭は９月８日（土）です。警備のお手伝いをお願いしている１、２年生の保護者の方々、

ご協力をお願いいたします。今回はお手紙での募集にしたとろ、１４０名以上のご協力のお返事をいただ

きました。ありがとうございます。 

当日の役割分担については、９月３日に担当してくださる方に封筒で配ります。昨年までは一人一人確

認の電話をしていましたが、今年は封筒を配布した旨を学校メールで送信しますので、協力してくださる

方はお子さんを通して封筒を受け取ってください。 

常任委員さん全員に、当日肩につけるリボン（委員は本部テント内から競技を見ることができます）を

配ります。また、体育祭終了後の片付けに、できるだけ多くの方々のご協力をお願いいたします。 

ＰＴＡの種目は、本年度も「つなひき」です。赤 vs 青に分かれて８０名ずつ行う予定です。８０足ず

つの軍手を配り人数を確認します。今年も、参加者の方に「種目の直前」に入場門と退場門で、本部役員

がプラカードを持って軍手を配布します。今年度より小さい子の参加は危険ということで、高校生以上の

参加でお願いします。多数のご参加をお願いいたします。 

 

（５） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月１７日（土）か１８日（日）を予定しています。場所については現在検討

中ですが、笠間か川越の日帰り観光を企画しています。定員はバスの乗車人数を考慮して４０名です。詳

細は９月にお手紙を配布いたします。一昨年は３２名で鎌倉･横浜方面へ行きまして、昨年は３９名で山

梨方面へ行きました。年々参加者も増え、先生方と保護者の方々の貴重な交流の場となりますので、是非

今年も大勢ご参加いただけるよう、よろしくお願いいたします。 

 

（６） 選考委員会について 

 平成３１年度 PTA 役員の選考委員会が、本日の常任委員会終了後より活動を開始します。選考委員の

皆様これからよろしくお願いいたします。 

議    題 



  

（１） 各学年近況報告 

≪３学年≫ （松田先生 ３学年主任） 

葛南総体ありがとうございました。僕も行けるところは行ってきました。普通の姿を見るだけでウルウ

ルきてしまい、卒業式まで持つかなという感じです。そこには保護者や先生方の声援があって、あたたか

いな、ありがたいなと学年主任として感謝申し上げたいと思います。ありがとうございました。 

科学作品展、吹奏楽部、合唱部など 3月までありますので、継続していきたいと思います。 

そんな中、３年生は高校見学が進んでおります。来週から色んなところの見学が入ってきます。そこで

子ども達は自分の進路を決めていきますので、出来るだけ話を聞いて、自分が納得する選択が出来るよう

に支援していきたいと思っております。 

また、９月 20日に本校で私立１０校、県立 10校の説明会を開きます。１、２年生の保護者の方も参

加していただければと思います。細かい文章を９月にお渡しします。奮ってご参加ください。 

中学生最後の体育祭です。自分達の為でもあるのですが、地域の皆様に来ていただいたときに「よかっ

たよ。元気もらったよ。楽しかったよ。」というような体育祭を目指して指導してまいりますのでご協力

をお願いします。 

あと、２学期、３学期になりますが、卒業まで頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いし

ます。 

 

 

≪２学年≫ （佐藤裕太先生 ２学年主任） 

 部活動を３年生が引退して、いよいよ２年生の番になってきたなと思います。他にも 9月末から生徒会、

各委員会が 2年生中心になってきます。職員室に、新しい部長になるのかなという子が、いい顔、いい声

で部活動の報告に来ています。一生懸命ないい姿を見られたのも３年生の活躍があってこそだと思いまし

た。２年生は学校の背骨だと言われていますが、ちゃんと背骨になれるように 3年生の後を引き継いでい

けるように指導していきたいと思います。 

 夏休み中に職場体験学習をやっております。本当に多くのご協力をいただいて、新しい取り組みを始め

てまいりました。行った生徒は、いい顔して帰ってきます。多くの学びがあると思うので、３年生の進路

実現に向けてつなげていけるように指導していきたいと思います。3年生の進路の姿をよく見て、成長で

きる２年生になりたいと思っています。 

 

 

（２） 学校からの報告 

 ≪山内教頭先生≫ 

 7月 29日の PTAバレーボール、ありがとうございました。明日、８月 1９日の応援も都合のつく方

よろしくお願いします。 

 八坂神社の PTAパトロールもありがとうございました。私、初めて八坂神社のパトロールを見ました。

子ども達も楽しそうで、とてもいいお祭りだと思いました。 

 また、この後来年度に向けての PTA選考委員会が開始しますが、ご協力いただければと思います。 

 あと、９月に入って残暑が残る感じがしますが、皆様方のご協力を得て体育祭を成功させたいと思いま

す。 

学 校 か ら 



≪佐藤友一先生 教務主任≫ 

 私も PTAバレーボールの応援に行き、熱戦を見させていただき、「私もバレーやりたいな」と心の底か

ら思いました。私は陸上の次にバレーボールが得意で、大会には出られないかもしれませんが、練習に参

加したいなと心の中で思っています。 

 残暑はありますが、２学期が始まります。子ども達に会えるのを楽しみにしています。子ども達が主体

的に活動できる行事がたくさんあります。白山中の学校教育目標も「育成」から「めざす」に変わり、子

ども達もこの目標を意識して活動していますので、保護者の方たちもどうぞご覧になってください。２学

期もよろしくお願いします。 

 

≪山本先生 主幹教諭≫ 

 教師生活色々経験していますが、今年の夏は、特別支援学級なのはな・ひまわりの子達と畑で水やり、

収穫をしました。先日、迷子になった 2歳の子を７８歳のボランティアの方が見つけたというニュースが

ありました。あのニュースを子ども達はどう見ているのかなと思いました。最近は情報が氾濫し、その中

からどれを自分のものにしていくかという時代です。子ども達にはこういう視点で見てごらんと紹介しな

がら育てていければと思います。この後の残り 2週間が大切だと思うので、よろしくお願いします。 

 

≪原先生 生徒指導主任≫ 

 生徒指導の方で目立ったことは、SNSのトラブルです。中学生にふさわしくない言葉を載せてしまう

ということがあり、保護者の方にこういうことがありましたと言うと、何人かの保護者の方は「まだ大丈

夫ですよね」と言われるのですが、学校としては１歩手前ではなく、5歩 10歩手前で家庭と学校でタッ

グを組んで止めたいと思っています。夏休みは特に大きな問題もありませんので、このまま体育祭、合唱

コンクールといけるようにと思っています。何かありましたら、地域の声、保護者の声ということで連絡

ください。新学期もよろしくお願いします。 

 

 

 

次回 第４回常任委員会 ９月２２日（土）１０時～ 4階図書室 


